

L'aventure d'Èva et Neige



Écrit et illustré par

Zoé Breton et Malena Anquez

Les deux personnages principaux sont Èva et Neige. Èva est une jeune fille de 11 ans talentueuse et doté d'une imagination supérieure contrairement à tous les autres enfants de son âge. Neige, lui, à trois ans et demi et c'est un chien très intelligent qui parle la langue humaine. Cette histoire commence le matin du 20 décembre 2018 à 10 heures précises dans la forêt du pôle Nord. De bonne heure, Èva et Neige décident d'aller dans la forêt profonde.



Après avoir joué à cache-cache pendant un bon quinze minutes, Èva cherche toujours Neige. Tout à coup, cette dernière rencontre Oscar et sa meute de loups. Pendant que Neige se cache au fin fond de la forêt, Èva a très peur. Le loup demande à la jeune fille ce qu'il se passe. Èva se calme tranquillement et sait qu'elle est en bonne compagnie avec Oscar et ses ami(e)s.



La meute d'Oscar cherche Neige sur toute la surface de la Terre. Sans leur chef, le regroupement compte dix-sept loups. Six loups cherchent dans les butes de neige pendant que neuf autres vont voir au lac congelé. Èva est un peu en panique et regarde partout alors qu'Oscar et deux gardes du corps surveillent tout ça.



Tout à coup, Èva voit un arbre bouger et cette dernière se rappelle que la passion de Neige est de monter aux arbres. Oscar décide de faire un cri de rassemblement. Ils arrivent tous très vite. Èva crie: « Sors de ta cachette ». Et soudain, Neige descend.



Depuis ce jour-là, Neige et Èva partent chaque matin jouer à cache-cache avec Oscar et la meute de loups.

